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Acta de claustro del Instituto de Ciencias de la Tierra, UACh 

 02/11/2020 

1-Temas tratados 

-Se informan temas tratados en el Consejo de Facultad Extraordinario del 29/09. Presentación 
del Plan Estratégico UACh 2020-2023. Observaciones recibidas por dos institutos de la Facultad, 
entre ellos el ICT. Estas observaciones no han sido incorporadas aún en el plan presentado. Esta 
versión del Plan Estratégico fue presentada posteriormente en el Consejo Académico del 21/10, 
el cual quedó pendiente de aprobar. 

- En la sesión de facultad, el presentador Guy Boisier explica que los planes estratégicos a nivel 
de unidades como Institutos no son sancionados por las autoridades superiores. Representan 
una guía orientadora para los quehaceres de los institutos. En todo caso, en el claustro ICT se 
reafirma lo valioso de contar con un plan estratégico y/o desarrollo para encauzar las labores 
del instituto. 

- Se informan temas tratados en el Consejo de Facultad del 20/10. Se presentan los planes de 
las Oficinas de Investigación, Vinculación con el Medio y Plan Estratégico. Los representantes 
del ICT en la Oficina de Investigación y Plan Estratégico, son Pablo Iribarren y Bruno Mazzorana, 
respectivamente. Se informa que el ingreso al campus sigue siendo controlado. Se sugiere que 
los tesistas de postgrado puedan trabajar en los distintos laboratorios manteniendo en lo 
posible 1 persona/lab. Las actividades de pregrado necesitan el visto bueno de la Vicerrectoría 
Académica. La Dirección de Servicios provee de mascarillas, alcohol gel y materiales sanitarios 
certificados. Con respecto al presupuesto 2020, se informa que a aquellos institutos que poseen 
saldos no se le harán nuevos depósitos remanentes del año. En el caso del ICT, los saldos del 
año 2019 fueron traspasados al presente año, por lo que cuenta actualmente con saldos en los 
códigos del instituto y en los distintos cursos con terreno. 

- Se informa que el proyecto de doctorado del ICT se encuentra en discusión en la Dirección de 
Postgrado y la idea es que sea presentado en el Consejo Académico para su aprobación. Una 
vez aprobado se decidirá la fecha de inicio dependiendo del cumplimiento de nuevos cargos 
académicos y espacios comprometidos. 

- Se informa que los proyectos de Diplomados en Gestión de Humedales y Amenazas Naturales, 
liderados por Eduardo Jaramillo, serán enviados a la Facultad durante el mes de noviembre. 
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- Se informa que durante el segundo semestre se están dictando 18 cursos con profesores a 
honorarios, de los cuales corresponden 9 a Geología, 7 de Geografía y 2 de servicios a otras 
escuelas. 

- El Claustro acuerda desarrollar un Plan Estratégico ICT para los próximos 3 años. Para ello se 
conforma una Comisión integrada por Carlos, Sven, Karen, Bruno y Francisco con la finalidad de 
analizar el cumplimiento del plan de desarrollo anterior y actualizar la línea base. Luego la idea 
es que el Claustro trabaje en el desarrollo del plan formando comisiones. 

- Se discute la manera de seguir con la web del ICT. Se acuerda mantenerla actualizada con 
datos personales, laboratorios, publicaciones…y eliminar la sección noticias. El encargado de 
actualizarla es Alex Corgne. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


